

ANNOUNCEMENT / NOUVELLE

Mark your Calendars for CHLA/ABSC 2018 in St. John's, NL!

Our next conference will take place at the Sheraton Hotel in historic and beautiful St. John's, Newfoundland from June 15-18, 2018.

Inspired by the title of a Newfoundland folk song, we invite participants to “rant and roar” about innovation, emerging roles, research, collaborations, and more. Opportunities for sharing information are many, including concurrent sessions, poster sessions, and interactive sessions. Vendors will share their product information at exhibitor booths and through lightning talks. Achievements will be formally recognized at our awards banquet, and social events such as a pub crawl, the opening reception, and the after party will allow participants to enjoy Newfoundland culture.

The deadline for submissions is **December 15, 2017**. Check out the conference website at https://www.chla-absc.ca/annual_conference.php for full details and to submit a proposal.

Check the website in the new year for registration details, and keep an eye on the CHLA listserv and social media (@chlaabsc18) for updates. As we say in Newfoundland, it's going to be a time!

Lindsay Alcock and Alison Farrell
2018 Conference Co-Chairs

Inscrivez la conférence 2018 de l'ABSC / CHLA à St. John's, Terre-Neuve à votre agenda !

Notre prochaine conférence aura lieu à l'Hôtel Sheraton de la merveilleuse ville historique de St. John's à Terre-Neuve, du 15 au 18 juin 2018.

Nous inspirant d'une chanson traditionnelle de Terre-Neuve, nous invitons les participants à « Tempêter et Rugir » au sujet de l'innovation, des nouveaux rôles, de la recherche, des collaborations, et de bien d'autres choses. Les occasions d'échange d'information seront nombreuses, entre autres : des séances, des présentations d'affiches et des exposés interactifs se déroulant concurremment. Les fournisseurs exhiberont leurs produits et vanteront leurs caractéristiques, tant à leur kiosque respectif que par le biais de présentations éclair. Les réalisations notables seront reconnues officiellement par la remise de prix lors du banquet, et des activités sociales telles que la tournée des bars, la réception d'ouverture et l'après-bal permettront aux participants de se familiariser avec la culture terre-neuvienne.

La date limite pour les soumissions est le **15 décembre 2017**. Visitez le site Internet de la conférence à l'adresse suivante : https://www.chla-absc.ca/annual_conference.php. Vous y trouverez tous les détails ainsi qu'un formulaire de soumission.

Les détails relatifs à l'inscription seront accessibles au début de la nouvelle année dans le site Internet. D'ici là, surveillez le Listserv de l'ABSC / CHLA et les médias sociaux (@chlaabsc18) pour les mises à jour. En langue vernaculaire terre-neuvienne : « It's going to be a time! » ou l'équivalent en saguenayen : « Ça va veiller tard ! ».

Lindsay Alcock et Alison Farrell
Co-présidentes du congrès